
Joinville continua dançando na' ponta
dos pés - Festival de Dança vai até dia 26

BluIoeo_au sedia a

-Feira do Empreendedor
Acontece até 22 de julho, a II Feira

do Empreendedor promete repetir o

sucesso obtido na primeira edição em

94, quando mais de 48 mil pessoàs
�assaram pelos pavilhões da Proeb em

lume�au_ Aberta ao público emgeral,
esta feira atrai principalmente pessoas
mte!e.ssadas em abrir seu próprio
negocIO. Estarão expondo empresas

. franqueadoras de produtos e serviços e

e11!-presas fabricantes de pequenas
maqumas, provenientes de diversos
,estados brasileiros principalmente do
Sul e do Súdeste.', 'É uma excelente
oportunidade de conhecer novas

Oport?llidades denégócios, eparaquem
la esta e.stabelecido, trocar experiências
f e aperfeIçoar suas estratégias demercadoeprodutos' ,

, explicaumdos consultores
do. S�brae Coordenação Regional de
JOlllvIlle, Seizo Ueno. _

AF�ir� doEmpreendedorapresenta
caractensticas estaduais fazendo com
que todos osbalcões Sebràe semobilizem
para a participação de empreendedoresde todas as regiões doEstado. "Estamos
com uma frente de trabalho para atrair

omaiornúmeropossívelde expositores,
dos mais diversos setores; assim como

os visitantes, que potencialmente
demonstraramavontadede iniciar seus
próprios negócios", acrescentou Seizo
Ueno.

FRANQUIAS
As franquias constituem-se hoje

numa das formas mais modernas e

seguras para alguém iniciar no mundo
dosnegócios. De acordo com o Instituto
Brasileiro de Franchising, Santa
Catarina é um dos estados mais
receptivos para essa modalidade ,de
negócios. Este aspecto será um dos
pontos fortes da II Feira do
Empreendedor, que vai reunir diversos
franqueadores, dispostos a conversar,
explicar e demonstrar como funciona o

sistema de franquia. Os frabricantes de
pequenas máquinas também receberão
umaatenção especialdos organizadores;
com grandes oportunidades de'

ampliarem seus negócios. Realizada!
pelo Sebrae - SC em parceria com o'

Sebrae do Paraná e do Rio Grande do
Sul:
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Um novo colorido

As ruas não estão cinzentas. Um novo colorido
dá um ritmo especial a cidade que acorda cedo, com o

buzinar de suas fábricas. O colorido não é de trabalha
dores usando seus macações coloridos. São pessoas
âescontraidas, de roupas exóticas que brincam, pulam,
conversam, tomam conta das lanchonetes, bares, res

taurantes. São pessoas que dançam nas ruas. Isso

mesmo, dançam nas ruas, porque a cidade austera; de

estilo germânico, não é a mesma cidade que trabalha
24 horaspor dia.

-

Joinville foi invadida por um batalhão de dança
rinos e dançarinas que vieram de todos os cantos do

Brasil, porque não dizer que eles vieram de vã:ias par�es
do mundo. Chilenos, lituanos, russos, amencanos, in
vadiram todos os, cantos da Cidade dos Príncipes, para
mostrar a arte da dança nos seus mais variados estilos.

A cidade muda de 14 a 26 de Julho e esta. é uma

rotina de 13 anos seguidos, quando aqui recebemos
mais de 4 mil pessoas ligadas a dança e aqui chegam
para participar de um dos maiC!res f�stivais do mundo.

A Manchester não podia deixar por menos. Se

aqui temos empresas de primeira grandeza como a

Consul, Dohler, Embraco, Lepper e tantas outras que
conquistam o mercado intemac!ona!, Pl?rqil.� n�o um

festival de proporções intemacionais. E Ioinville �o
Festival de 'Dança tão bajulado, tão comentado, tão

endeusado pelos astros da magia da dança. As luzes do

palco lançam seus raios mágicos e Ioinville; Santa Ca-
. tarina, o Brasil, ficam anestesiados pelo imenso espetá
culo daqueles que fazem das pontas dos pés, a arte má-
gica da dança. '

Joinviüe que tem príncipes, flores, bicicletas, abre
as portas dos cas-telos dos sonhos mágicos da vida e

inebria-se diante da grandeza do Festival de Danças. A
grandeza dos imigrantes desta cidade, não deixaram o

festival ficarpequeno. Ele representa sem dúvida, a for
ça rl� sua gente.
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.Ioínvi e trans era
na ponta dos pés

O coração de Joinville de

14 a 26 'de Julho esá na ponta dos

pés. O Festival de Dança de Join

ville transformou o cenário diário
das ruas da cidade, com a presen
ça de milhares de bailarinos, bai
,larinas, professores de dança e

jornalistas, dando um colorido

especial num contraste muito for

te, diante da presença dos traba

lbadores.
Joinville absorveu com

muita naturalidade, o (estival após
e: era Albertina Ferraz Tuma,
uma das grandes entusiastas deste

mega-evento, hoje o quarto maior
.

da América Latina, numa prova
de que ninguém é insubstituível.
O espetáculo de abertura deixou

boquiaberto milhares de pessoas
que calmamente lotaram as pe
quenas dependências do Ginásio
'Ivan Rodrigues. Um espetáculo
digno de um musical hollywoo
díano.

As presenças de Cecília

Kerche, Igor Zalensky (Rússia),

do coreógrafo de New York, Lor
ca Massisne, do grande bailarino

polonês Slawomir Wozniak e a

grande homenagem na pré-estréia
do dia 14 de Julho, a grande bai
larina brasileira Márcia Haydee,
foram ingredientes mais que"

.

notáveis, para definitivamente co

locar Joinville ao lado de grandes
espetáculos internacionais, a

exemplo de seus inúmeros produ
tos de nossas fábricas que ja con

quístaram grandes mercados pelo
mundo afora.

'

Através do Festival de

Dança idealizado pela décima
.terceira vez, Joinville projetou-se
através da dança. Falta apenas
doravante um espírito mais em

preendedor, para que tenhamos
de uma vez por todas a conclusão
de duas importantes obras, ne

cessárias para o .desenvolvimento
ainda maior da nossa cultura.

Nossos' administradores deveráo
retomar imediatamente as obras

do Teatro Municipal, cujas ruínas
estão na Avenida Beira-Rio e do
Ginásio de Esportes do Boa Vis

ta, uma obra que se concluída

permitirá . a presença de 10 mil

pessoas.
Não se pode admitir, que

o quarto maior festival de dança
da América Latina, produzido na

maior cidade da Santa e Bela Ca

tarina, seja desenvolvido num lo
cal de instalações reduzidos, aca
nhado e que não reflete em mo

mento algum, a força e o progres
so da Manchester Catarinense.

-

Pode-se observar mais
uma vez, o desconforto de milha
res de pessoas, durante o espetá
culo de abertura de mais de duas
horas. As imensas filas, as insta

lações adaptadas, sáo demons

trações do provincianismo admi
nistrativ'; que estamos passando.

Uma pena que Marcia
Haydee, Paulo. .Tobin, Cecilita
Kerche, Igor Zelensky, Lorca

Massine, Slawomir Wozniak,
ram que apresentar-se num

sio superado, que leva o no

um dos grandes políticos de

cidade, o ex-prefeito Ivan R

De um lado enaI
a força, a dedicação de Ze'

'Ramos, presidente da Fun
Cultural de JoinviIIe, que ao

de Rolf Seu, Ivone Otuki,
Zimmermann, enfim de �
equipe' envolvida na prod�
deste belíssimo espetáculo"
souberam após a saída de �
tina Tuma, dar a dimensão"
desta produção. Porém,

nã�demos neste artigo dar o

parabéns a administração m

pai, que pouco está fazendo

que Joinvílle, ganhe de uma

por todas o seu real espaço
tivo-cultural, com o er

.

efetivo do Teatro Municipal!
Ginásio do Boa Vista. A má
tade administrativa na poIítm
imperdoável.'

Na noite de estréia
do dia 15 de Julho, de
monstrando muito cansa

ço, o prefeito Wittich Frei

tag, retirou-se do Ginásio
Ivan Rodrigues, pontual
mente as.22 horas e 10

minutos, juntamente com

a ptimeira-dama Lilly
Freítag, que demonstrava
muito contentamento. Jun
to com o prefeito saíram

alguns secretários de esta

dos, como Henrique We
ber, do Mercosul, o de

Saúde, Ronald Fiúza, e de
Cultura' e Comunicação
Social, Paulo Arenhart.

O governador Paulo
Afonso, ti a primeira-dama
do Estado, foram presti
giar a abertura oficial do
13 Festival de Dança. O

governador estava muito
descontraído, usando calça
jeans e camisa social. Deu
muitas entrevistas aos'

repórteres presentes no

camarote oficial do festi-

valo

,

Muitas bailarinas
foram ao delírio, com a

apresentação do bailarino
russo Igor Zalensky.
Realmente um grande
profissional que ao lado da
brilhante Cecilia Kerche,
foram as grandes estrelas
da noite de abertura.

Sem dúvida alguma,
a cidade de Joinville preci
sa de uma grande mobili

zação esportiva-cultural,
para que tenhamos de
uma vez por todas, as

obras conciuídas do Tea
tro Municipal e do Ginásio
do Boa Vista. É uma pena
que um espetáculo d>

grandeza do festival vde

dança seja realízade' num

local, que em mo/flento al

gum refleta a pujunça da
nossa terra.

O 'Secretário da

Educaçãó de Santa Cata

rina, Deputado João Mat-

.
'- -

NewtonDuerte
Lentz Filho
O.A.B.lSC 7147

tos e ó
-

deputado Sérgio
Silva, estavam muito
apressados na inauguração
do ginásio esportivo de
São João do Itaperíú, pois
queriam 'participar da

pré-estréia do Festival, na
sexta-feira dia 14 de Julho.
Com eles na mesma si

tuação os deputados Eni
Voltolini e Geraldo Wer

ninghaus, o G da empresa
WEG, de Jaraguá do Sul.

O espetáculo apre
sentado pelo Bale .da Ci
dade de São Paulo, cem a

coreogrâfía De Repente,
não mais que De Repente,
num,!!. -homenagem ao

�ánde compositor Antô
nio Carlos Brasileiro Jo
bim, embora de muito

.

bom gosto, foi um pouco
monótono.

O filho do composi
tor Tom Jobim, recente
mente falecide.Toí um dos

homenageados na noite de

sábado; na abertura oficial

DR.·RICARDO
'CEZAR PASTEG)

Advogado
Escritório;

Av. S. Francisco do Sul, 215 - Fone: (0474) 48-1242
PrefeituraMunicipal- Fone: (0474) 48-1043 - 48-11'99
89247-000 - Balneário Barra do Sul. - S. Catarina .

\

do Festival de Dança
Joinvílle. Paulo Jobim,
aplaudido delirantem
de pé, pelos que 'esta

presentes ao Ginásio I

Rodrigues. Paulo saiu
uma agradável impre
de Joinville, -diante

grandeza.do espetáculo.
Muitas mulh

dando um colorido t

especial às ruas, aos baf;
lanchonetes e lojas de III'
sa cidade, como tamJX.,
nos shoppings. Conlil',
tando com isso, mu�
meninos de gestos delt·

do�, fora dos padrões 1culinos. 'I

O Made ln

S�'agradável' lanchonete
.

frente ao Shopping M
ler, na noite de sáb
passado 'nunca viu t��
gente em suas depen
cias. Com uma ótima
sica ao vivo, recebeu'
presença de muitas mu

res bonitas e agradáveis

Na CULTURA tem alegria_
Programa: FORÇA DO AMOR

,

sÁBADOIDOMINGO·
A partir das 13:00 horas (l da tardej- OUÇA E DIVULGUE COM

. ALEGRIA. Rádio "Cultura" 1.250 Khz (5.000 W. de Potência).
Apresentação: KENNEDY NUNES e CLAUDINEY.

!
I

IRua Três de Maio. na 58 - 10 Andar - Salas !

107/108 - Centro � Fone: (0474) 22-7251 - i
Joinville-SC.

]Praça Getúlio Vargas, na 60 - São Francisco do!

Sul- se.
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Os Jornais do InteriorZamboni defende-se das
críticas da oposição

Garuva - o prefeito
Saul Domingos Zamboni
defende-se das criticas de

seus opositores do PPR. e
do PFL. Reclamam prm
cipalmente pelo fato d.�te

. ano não haver a tradicio
nal Festa da Banana.

Zambo� entende que a'

promoção tem que partir
dos agricultores, da comu

nidade, com apoio do exe

cutivo. Diz por exemplo,
que neste período de vacas

magras, não tem a prefei-
ura recursos para finan
ciar sozinha uma festa des-
te suporte. .

_. HORA H - Prefeito
Zamboni por que tantas

críticas?
ZAMBONI '- A

oposição não pode ver a

ente trabalhar em favor
, . , .

: o mumcrpio, que sempre

Joga pedras. Estamos fa
zendo uma grande admi
nistração, construindo esco

las, ginásios de esportes,
.

recuperando as estradas
vicinais das cheias do mês
de fevereiro. Enfim, esta

mos trabalhando.
HORA H - Recla

mam porque o executivo
não está organizando a

Festa da Banana?
ZAMBONI - Nin

guém tem dinheiro para
fazer festas. Veja o

exemplo do Prefeito Witti
eh Freitag, de Joinville,
privatizou a FENATIRO
alegando falta de recursos.

Na Festa das Flores, a par-.
ticipação da Prefeitura é
mais apoio lojistico. Vejam
bem, com um pequeno or

çamento como o nosso

não podemos patrocinar

estas festas de grande. su
porte. A comunidade tem

que tomar a iniciativa.
HORA H - A opo

sição preocupa-se 'com o

seu trabalho a frente do
executivo?

ZAMBONI - Claro

que sim, eles sabem que
não vão ganhar as eleições
e que nós vamos fazer o

nosso sucessor. Por isso

que eles ficam falando e,
como não tem mais o que
falar, só ficam falando da
Festa da Banana.

HORA H - Comen
tam que o vice-prefeito
Ivo Nagel, deve deixar o

PMDB.?
ZAMBONI - Não

acredito. Há um bom en

trosamento entre o prefei
to e o vice. Tanto é verda-

de que afastei-me da che
fia do executivo e passei o
comando para o Ivo que
fez um bom trabalho.

Ho'RA .II - O vice

prefeito poderá ser o seu
sucessor?

ZAMBONI - A de
cisão será do diretório. Se
os membros do partido
acharem ,que ele é o me

lhor, sem dúvida terá o

meu apoio e será o meu -

sucessor.

HORA H - E se

houver a possibilidade de
uma reeleição com a re

forma eleitoral. Zamboni
será candidato?

ZAMBONI - Tenho
<fito para os meus amigos
que após este mandato

quero me aposentar. Vou
deixar para os mais novos.

o PMDB na Região
o PMDB na regiao

orte do estado, começa suas

rticulações, visando a cam
anha eleitoral do próximo
no. Em várias cidades come

m a despontar seus candi
atos a prefeitura. Em Join

D!ville
não se fala em outra coi-

a. A possibilidade de uma

coligação entre o PMDB do

Deputado Luiz Henrique da

BfSilveira, com o PFL do ex-go
vernador Jorge Konder Bor
nhausen. Esta possibilidade
desagrada setores mais radi
cais do PMDB e a ala pefelis
Ha do deputado federal José
�Carlos Vieira, que desde as

Ieições de 94, anda as turras
com o. Luiz Henrique. A tese
da coligação, PMDB/PFL
agrada ao Prefeito Wittich
Freitag, pois assim terá uma

,

€hapa quase que imbatível em

� t;..
6.

_

Para compor uma coli
ibtE>açao com o PFL oferecedo

ta�m nome para a více-prefei
itura, o nome mais forte é do
I(�mpresário Edgard Meister
x-presidente da poderosa

euiACU - Associação Comercial
Industrial de Joinville, hoje

RUA DUQUE DE CAXIAS, 527 - JOINVILLE - SC - FONE: (0474) 33-33 - FAX: (0474) 22-5002

-

na condição de super-secreta
rio do Prefeito Freitag, No
mes como do genro do prefei
to, o vereador Dieter Nee
memn, deputado Adelor
Vieira, são apontados como

opções pefelista
- -

nessas
operação política.

-

São Francisco do Sul -

o PMDB não tem tantos pro
blemas. Não se cogita ne

nhuma),oligaçáo. O nome do

vice-prefeito Odilon Ferreira
Oliveira, irmão do prefeito de

Araquari, Aci Ferreira Olivei
ra é o nome que começa a

ga'nhar força nos bastidores
do PMDB da Ilha da Babi

tonga. Neste município difi
cilmente haverá coligação
com o PFL ou o PPR da

família Camargo, tradicionais
adversários do PMDB na

Ilha. A possibilidade de coli

gar-se com o .{'FL é rernotís
sima. O PMDB sente-se traí

do pelo ex-prefeito Rogério
'Zattar Júnior, que após ter

sido eleito no PMDB deban
dou-se com armas e bagagens
para o PFL, para poder obter

importante cargo na Secreta
ria de Segurança Pública, du
rante a metade do Governo

Kíeinübing, Em São Francis

co, hoje, Rogerinho Zattar

representa uma grande amea

ça as pretensões: do PMDB
contmuar na administraçâo
muqicipal.

'

Barra Velha O
PMDB divide-se entre as

candidaturas do 'presidente
do partido, Orlando e o ve

reador João Ronaldo Dutra
Leites. O prefeito Mário Cel
so Bittencourt prefere não
discutir o assunto, deixando a

decisão aos convencionais do

partido para o ano que vem.

Mas, sabe-se pelos bastidores
que João Ronaldo tem a sim

patia do Prefeito Mario Cel

se; em razão do a�oio que
vem recebendo na Câmara de

Vereadores, onde João Ro
naldo é tido como a eminên
cia parda, já que na legislatu
ra de 93/94, foi presidente
daquele poder.

Araquari - Terra do

Maracujá, pelo menos dois

candidatos disputam ya pré
candidatura. O presidente do

partido, José Moreira Filho, o
popular Zequinha e o verea

dor Josué Vieira. Mas, o no

me do vice-prefeito Hudson e'

do presidente Djalma José da
Conceição, o popular Jamico,
são apontados como boas

opções do PMDB, em Ara
quari, a capital catarinense do
maracujá.

São João do Itaperiu -

a- situação mostra-se mais fa
vorável ao vice-prefeito A1ze
rino Bernardes, o popular
Mimo, que já foi inclusive ve
reador no município de Barra
Velha. Nesta pequena cidade
emancipada a menos de três
anos, há uma coligação entre

PFL/PMDB. O prefeito elei
to José Acácio Bernardes, do

.

PFL, por diversas vezes já fa
lou que se o PMDB lançar o
seu vice-prefeito, Mimo terá
-todas. as oportunidades de

apoio para a sua eleição. O .

PPR não descarta a possibili
dade em formar uma coli
gação com o PMDB.

A ADJORI Associação dos Jornais do Interior de Santa

Catarina realiza um estude' para uma completa avaliação do mer

cado editorial do interior de Santa Catarina. Num levantamento

feito pelo jornalista Mario Luiz Fernandes, editor do jornal O

MUNICÍPIO, de Brusque, já furam catalogado em torno de 114

jornais catarinenses. Estas edições circulam por quase todos os

municípios do estado.
,. .

A

. Segundo o presidente de ADJOR!, empresano Miguel An-

.. gelo Gobbi, estas publicações reunidas representam um vol,ume de'

1 milhão de leitores nos fins de semana. Segundo ele, a mídia dos

jornais do interior hoje .atende as necessidades de cada comunida

de, ao contrário dos grandes jornais que hoje preocupam-se com

os grandes centros, deixando de lado as peque?�s comunidade�_
A Adjori vem realizando anualmente '(lInos encontros e�tre

os seus associados no sentido de fortalecer o pequeno ramo edito

rial de jornais de' pequeno porte pelo interior do estado. �isse
Gobbi que este mercado é um grande filão de recursos, q�e �mda
não foi descoberto pelos grandes jornais do estado. A Adjori vem
mantendo constantes contatos com o SEBRAE na tentativa de

realização de cursos e investimentos para o aprimoramento e me

lhoria da qualidade destas pequenas empresas que. funcionam qua-
se sempre como empresas familiares.

.
.

No próximo sábado, dia 22 de Julho, os associados da AD

JORI participarão de um pequeno seminário organizado pelo SE

BRAE durante a FEIRA DO PEQUENO EMPREENDEDOR na

cidade de Blumenau. Deverão participar pelo menos 40 empresá-
rios do ramo.

Saúde esclarece sobre
Planejamento Familiar'
A secretaria municipal �a Saúde continua promovendo o

programa de planejamento familiar em diversos postos espalhados
pela cidade. A coordenação do programa, no entanto, alerta a po
pulação para alguns itens que precisam ser esclarecidos. "Quando
o p�ograma foi �ivul�do muitas mulheres f?ram aos postos buscar

.

anticoncepcionais", dISSe o médico responsável pelo Programa de
Assistência Integral à Saúde da Mulher (pAISM), Murilo Cesar
Fronza. Segundo ele, o programa tem critérios que devem ser res

peitados.
As pessoas interessadas em participar desse projeto da se

cretaria da Saúde, devem procurar o ambulatório do seu bairro re

sidencial e cadastrar-se no programa. Depois disso ela será enca

minhada para exames ginecológicos, colheita de material para pre- -

ventivo de câncer, orientações educativas para eventuais tratamen
tos e somente depois desse processo o contraceptivo será indicado

para a mulher. .

"Os exames levam em média 20 dias para serem divulgados.
Mas é uma maneira garantida de indicarmos o contraceptivo ideal

para cada pessoa", diz Fronza. Os anticoncepcionais disponíveis
para a comunidade são a pílula anticoncepcional, DIU, diafragma,
camisinha e geléia espermicida, As pílulas são utilizadas por 40%
das pessoas. 'Esse trabalho é feito pelos dez postos joinvilenses que
mantém o Programa de Saúde da Família.

-

.
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A Telesc e

os mudinhos

A TELEBRÁS vai dar colher de .chá aos

mudinhos, proprietários de telefones Está,
.
orientando as empresas de telefonia em todo o

país, para uma consulta aos PROCONS, vlsa�
do mudanças nas cobranças das contas telefôni
cas, para quem fala pouco.

Segundo orientações, as contas com valo
res inferiores a 10 reais, ficarão sendo acumu

ladas até atingirem este valor. Gasta-se em tor

no de 1 real e 70 centavos para despachos e

produção das guias telefônicas, não compen
sando' cobrar mensalmente contas de 70 centa

vos, 1 real, dois reais e 50 centavos. Quando os

valores acumulados atingirem a importância de

finida, emitir-se-á a respectiva guia. Porém,
lembra que se ficar em dezembro algum resíduo
tudo será cobrado em dezembro, pata não ha
ver lançamento de débito de um ano para o ou

tro.

JAMES BRIZOLA
..
O amigo 00 Povo·

De segunda a sábado
das 8 às 12 horas

FM Colon- 89�5 mHz'
A radio Q1fCfala a

nossa 1tngua

INSTITUTO DE MUSCUlACfio
,

' .

Califórnia
ENTRE EM FORMA,

FREQUENTANDO C) INSTITUTO
CALIFÓRNIA. ACOMPANHAMEN�

-TÉCNICO PARA HOMENS E·,
MULHERES� APARELHO DE ALTA

TECNOLOGIA DO SISTEN MOIJE'.
HALTER. FREQUENTE, YOC,Ê 'YAI
F,ICAR EM DIA'COM A SUA SAúDE.

Rua Dona Francisca, $76
. .

Joinville ganha
duas Zonas Eleitorai

o presidente do
Tribunal Regional Eleito
ral, Wilson Guarany estará
em Joinville nesta sexta

feira, dia 30. Ele virá para
formalizar a criação de
duas novas comarcas no

fórum de Joinville. A sole
nidade acontecerá no

salão do juri, no Fórum, às
19h.

A solenidade con-

. tará com a presença do

prefeito de Joinville, em

exercício, Nestor Wes

trupp, vereadores, deputa
dos estaduais e federais,
representantes do governo

de, Santa Catarina, além de
advogados, promotores
juizes e, desembargadore�
da região e da capital cata
rinense.

o evento marcará o

desmembramento de duas
zonas 'eleitorais, a 19u e

76a. "Por causa do acúmu
lo de eleitores nestas duas
comarcas, foi preciso criar
'outras duas: a 95a e 96a",
explicou o juiz eleitoral da
76a zona eleitoral de Join
ville, Ricardo José Roes
ler.

Com a criação de

Eu quero
minha nota

Campanha para a emissão de notas fiscais. É isso
o que pretende o Vereador Getulio Ferreira (PPR), Ele
quer inclusive, que a'Prefeitura de Joinvílle inicie uma

campanha visando aumentar a arrecadação do município
na entrega de notas fiscais. Torce para que o chefe do

executivo envie um projeto neste sentido.
'

Getulio diz que a falta de conscientização da po
pulação quanto a importância da NOTA FISCAL tem

contribuído para a diminuição da receita, em decorrência
da sonegação fiscal que se verifica não só em Joinville,
como em todos os pontos do país.

A NOTA QUE VALE NOTA

Getúlio entende que a criação de uma campanha
de incentivos ao consumidor na entregada nota fiscal da

-prestação de serviços, como o ISS, instituído pelo Decre

to Lei 406/68 e alterado pelo Decreto Lei nQ 834/69,
emitidas por cerca de cem atividades econômicas, segun
.do listagem atualizadas pela Lei Complementar nQ

56/89, irá com certeza auxiliar a arrecadação somando-se
ao retorno do ICMS, que cabe aos municípios.

O vereador disse que dentro desta listagem cons

tam de atividades, serviços de médicos, dentistas, advo

gados, auditores, publicitários, que por analogia (ponto
de semelhança) abrangeria mais de 500 funções, propor-
cionando arrecadação considerável.

.

A campanha poderá ser NOTA LEGAL, SUA
NOTA, VALE UMA NOTA, ou PAGUEI, QUERO
NOTA, premiaria o consumidor participante através de

concurso com distribuição de cupons que permetiriam a

concorrer a vários prêmios.

VIEIRA
REBELLO

ESQUADRIAS DE
MADEIRA LTDA.

Fabricamos sob encomenda
todos os estilos.

CONSULTE NOSSOS PREÇOS

duas novas comarcas,
Roesler acredita que ha
verá maior agilidade e or

ganização nos serviços
eleitorais, "além de pro
porcionar maior comodi
dade aos eleitores", co

mentou. Com estas duas
novas comarcas, Joinville

passa a ser' a primeira ci
dade do Estado a ter qua
tro comarcas.

'

O desmembramento
das duas zonas eleitorais
ajudou a distribuir, no

maior colégio eleitoral de
Santa Catarina, o total de

242.544 eleitores. Com i

so, a atual formação pass
a ser a seguinte:

19a zona eleitoral:
Garuva (6.280 eleitores)
Itapoá (3 .562 eleitores)
Joinville (58.964 eleitores)

76a zona eleitoral - Joinvi
le (54.650 eleitores)

95' zona efeitoral- Joinvi
le (64.703 eleitores)

96a Zona eleitoral - Joinvi
le (54.385 eleitores)

"Esporte é Vida"
da LBV aumenta a

-

emoção no futebol

A Legião da Boa Vontade, LBV, pres
tigiou o FIa x Flu da de.ci�ão do �ampe0!lat?
Carioca de Futebol, exibindo faixas e distri
buindo folhetos da sua Campanha' Educativa.
"Esporte é Vida, não violencia!"

No final do jogo, os Legionários entre- '

"garam aos atletas do :t:'luminense o troféu da '

r campanha, pela conquista do campeonato. O
goleiro Welerson Ribeiro agradeceu: "Graças
a Deus a LBV também esteve em campo

apoiando os dois times .com a sua importante
campanha antiviolencia. Fizemos um ótimo

-campeonato no Rio de Janeiro", Já o meio

campista Ailton, também do �ric�lor car!oc�,
disse que "a VIda ganha maior importância
quando vocês (da LBV) nos dão a esperança
de que o Brasil pode melhorar a cada dia".

O narrador esportivo Paulo Sodate, do
Sistema LBV Mundial (rede nacional de

emissoras de rádio), completou: "Realmente,
a Campanha "Esporte é Vida, não violencia!"
traz muita emoção ao campo. E uma iniciati

va pioneira do jornalista e radialista Paiva
Netto e com ela a gente pode narrar um fute
bol diferente, não visando competir e, sim,
transmitir muita vibração, porque, na tempe
ratura do coração, na· LBV, o gol tem'muito
mais emoção".

,PORTAS EJANELAS EM:
JATOBA ANGELlM ITAÚBA,

CANELA, IMBUIA, MOGNO, ETC.

Rua Osvaldo Cruz, 363'
BOA VISTA - JOIlYVlL�
FONE/FAX: (04;74) 33-3104
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Preços
Deprimidos

o presidente
ernando Henrique Car
soso disse em entrevista a

prensa que os preços
stão deprimidos. Eu fico

imaginar com os meus

otões, o que é preço de
rimido. Deprimidos ficam

,

: s trabalhadores que ga
am salários de 100 reais

f que são obrigados a pa
arem luz, água, aluguel.

HA... estes políticos
em cada expressão sobre
conomia, que é uma brin
adeira,

Fraude na

Loterj
Nem o jogo do bi

ho é mais aquele. Estão
enunciando fraude nos

esultados, sendo que os

bicheiros estão acusando
08 funcionários da Loterj
ãe fraudarem os sorteios
as sextas-feiras, para
certarem no resultado.

Pior mesmo será
I.luando começarem, a

fraudar o bicho, paraacer
'ar na loteria.

Traficantes
assaltam
policiais
o Rio de Janeiro

€ontinua uma gracinha.
Um grupo de policiais foi,
�s8altado por' temerosos
trafícanres cariocas. Os

r,andidus �evaram a �e
mor e sunuram com a V13-

tura policial. Agora os

bandos' de traficantes
prometem usar os carros

fssaltados, para pratica
rem seus crimes que serão
mais seguros.

'PC Farias,
o Gostosão

" Depois que ficou
ylUvO e em liberdade, o

Paulo César' Farias, conta
om uma lista de mais de
100 pretendentes ao 'casa
m.ento: O que ele quer
mesmo, é uma loiraça gaú
cha. PC não entende por
gue está despertando tan
tas paixões.

.

Dia da Pizza
No último dia 10 de

Julho, foi comemorado em

São Paulo, o Dia Nacional
da pizza. Um prato italia
no muito consumido em

qualquer cidade brasileira.
A Pizzaria'Veneza; anexa
ao Restaurante da Rodo
viária no Balneário Barra
do Sul; todas às sextas, um
rodízio de pizzas, ao preço
de 5 reais. São mais de 20
sabores. Um dia desses
vamos dar uma chegada
nesta aprazível praia.

A paciência do, trabalhador

Novo Fórum
o novo Fórum da comarca de Joinville, come

çará a ser construído em janeiro do próximo ano e fi-
'

cará pronto em 24 meses. A garantia foi dada no dia
16 de junho pelo presidente do Tribunal de Justiça do
Estado, desembargador Tyc40 Brahe Fernandes Neto,
atendendo solícitação da Ordem dos Advogados do
Brasil, Subseção de Joinville.

O presidente do TJ fez o anúncio durante sessão
da Câmara de Vereadores, considerada histórica, pelo
número de representantes de vários segmentos da So
,ciedade. O documento contendo as principais reivin-
dicações do, Judiciário local, denominado "Carta' de
Joinville", foi entregue pelo presidente da OAB de
Joinville, Nathanael Rocha, ao desembargador Tycho
Brahe Fernandes Neto.

Além da construção do Fórum, o presidente do
TJ garantiu que todas as reivindicações dá OAB serão

,

atendidas gradativamente, começando com a criação e

'instalação de mais uma Vara de Família, no máximo
em 60 dias, Tycho Brahe também considera urgente a

necessidade'de'aumentar o número de serventuários,
especialmente oficiais de justiça. Segundo ele, o edital

, do co�curso público para preenchimento de vagas foi
aberto no dia 19 de junho e reserva para Joinville um

número considerável de serventuários.

As manobras do trem ali na estação
ferroviária, passaram dos limites no último
-día de julho, por volta das 17 horas 30 mi
nutos. Um enorme comboio de no mínimo
80 vagões, impediu o trânsito dos veículos
na Getúlio Vargas, Rua São Paulo. O
enorme comboio ficou parado pelo menos

45 minutos, enquanto aguardava outra

composição para fazer ás manobra no pá"
teo interno.

Nesta confusão toda houve dis
cussão com o'maquinista que aguardava
em cima da travessia da Getúlio e Santa.
Para ter uma idéia do engarrafamento a fi
la ficou entre a Estação e a Rua Ministro

Calógeras, ,

Está na hora dos políticos de nossa

,

comunidadecomeçarem a pensar em cons
truir um viaduto naquela passagem de ní-

,

vel, evitando aborrecimentos. Quem esta
va dentro dos táxis; pagou uma nota sem

tamanho. As mulheres grávidas que por
ventura iam às maternidades, sem dúvida
tiveram problemas, colocando em perigo a

vida dos bebês. Isso sem contar os traba
lhadores que iam ao serviço, enfim, pro
blemas desnecessários se a cidade já tives
se o seu viaduto naquela travessia.

,
O presidente Fernando Henrique

deve vir em Joinville inaugurar o viaduto
do bairro Vila Nova, quem sabe se ele fi
car parado por uns 30 minutos esperando
as manobras dos trens, quem sabe libera
ria algum recurso para esta obra.

Record do
Submundo
O Brasil começa a

bater um novo recorde de '

lavagem de dinheiro de

drogas. A Polícia Federal
com poucos recursos fi
nanceiros fica impotente
diante da audácia dos

marginais.
Em Joinville, pelos

bastidores, a luta pela im

plantação de uma delega
cia da Polícia Federal. O

,

comércio, das drogas está
crescendo vertiginosamen
te no País.

Meu Amigo
Charles
Quem estava feliz

da vida no último dia 11
de Julho, era o meu amigo
Charles Eduardo, filho de
Aires Zacarias e Maria do

Carmo, ele editor deste

jornal.
Charles completou

18 anos de idade e a festa
foi madrugada afora, com
muito chopp, cerveja, pi-'
canha e muita, conversa
sobre política. Ao amigo
Charles, .um abraço espe
cial deste colunista.

.Salários
Defasados
()s vereadores 'da

comunidade de Blumenau,
querem desvincular os

seus reajustes dos fun
cionários municipais. Ale
gam uma forte defasagem
e um achatamento salarial,
segundo eles, sem prece-'
dentes na história política
de Blumenau. Faturam um

pouco mais de 2 mil 400
reais, por três sessões se

manais de duas horas, to
talizando seis horas sema-

nais.
No maior cinismo, o'

vereador Ivo Hadlich, diz
sem constrangimentos que
deveriam faturar o dobro
do que' percebem hoje.
Explicou em seguida que o

vereador trabalha 24 horas

por dia e que é uma espé
cie de assistente social da
comunidade. Pode ser lá ...

Inteligência, sabedoria e capacidade profissional,
formam o tripé da força, do desenvolvimento SÓcio/e
conômico e-político deste País. Não será o PMDB con

trário a este pensamento, pois nele encontra-se a.Iide

rança do deputado federal Luiz Hdnrique da Silveira.
Que acolheu de braços abertos no último dia S de julho a

liderança do Vereador Nilson Gonçalves, numa reunião

festiva no diretório do partido.
O deputado Luiz Henrique está de parabéns em

ter conquistado a adesão de Nilson Gonçalves, político
que vem tendo uma grande aceitação entre a população
joírrãlense. Faltando a verdade, demonstrando simpatia

,

e confiança junto ao eleitorado, vem obtendo uma ex

plosão de popularidade, reforçada pela Ótima audiência

do seu programa na Rádio Colon FM, sempre no horá

rio das 12 horas.
Já mostrou na Câmara a sua eficiência durante os

debates mais polêmicos, inclusive após ter deixado o

PFL e ter atuado sem qualquer vinculação partidária.
Sem dúvida alguma estál mostrando pra que veio, é uma

grata revelação da política local.

Eta'"
frango
caro

Foi uma corre

ria quando descobri
ram 'que os res

ponsáveis pela com

pra de alimentos
para a merenda esco

lar das escolas do es

tado, haviam anota
do a importância de
R$ 3 reais e 71 cen

tavos por uma lata de
óleo de soja. Foi um
troca/troca de notas
sem tamanho. As

professoras não en

tenderam nada, por
que uma lata de óleo
de soja custando em

quase todos os su

pemercados bras�ei
ros menos de 1 real.

,/

Apenas um susto.
Foi engano de ano

tação.

SOCORRO DO LAR
de Secondino da Silva

./ Desentupimentos pias, vasos e canos

./ limpeza em caixas de gordura
'

,./ Serviço de encenador
./ Eletricista
./ Reformas em geral

Rua Almirante Prot6genes Pereira, 157
Bairrn Fátima· Fone: (0474) 36·3269

Celular: 98-3783

Mensagem Vida
Passageira

Só passaráspor este mundo, uma única vez,

Faça portanto, o maior número de boas ações.
Pois quando tu partires, desta curta vida passageira,
Para outra vida que te será eterna

'

Passas a sotrir e os que ficarem, vão chorar de sauda
de,
Porque perderam uma grande criatura maravilhosa.
Desejo dos que lerem esta 'mensagem, uma caminhada,
Feliz, tendo sempre ao seu lado o SENHOR, nosso

DEUS.
'

MARIA DO CARMO DA ROSA

CENTRO ESPÍRITA
"CARIDADE DE JESUS"
FUNDADO EM 21 DE JULHODE 1895

lOOANOS

CONVITE,
O Centro Espírita "Cáridade de Jesus de Ação

Francisco do Sul, S.c., Tem a honra de convidar
V.Sa: e Ema. Família para a palestra do médico
psiquiatra Dr. Célio Trujillo Costa, de Curitiba,
no dia 21 de Julho, dota de seu centenário às 20

horas, no Cine Teatro X de Novembro, localizado
a Rua Hercílio Luz, �/n°.

Pelo comparecimento a Diretoria agradece.
Endereço: Centro Espírita "Caridade de Jesus"
Rua Comandante Cabo, n° 1 '

são Francisco.do Sul- Santa Catarina.
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Brizola Vereador

O radialista James Brizola preparan
do-se para uma nova empreitada na sua-vida.

Deverá ser candidato a vereador, por enquan-
.
to indeciso quanto a sua opção política. Pro
vavelmente cairá nos braços do PFL. Apre
senta um' programa naFM COLON, das 8 às

U horas, Brizola tem uma grande audiência e

aos poucos transformando seus ouvintes em

possíveis eleitores. Para muitos tem uma vitó

ria quase garantida.

Papo Amigo
José Acácio Delmônego, prefeito de'

São João, Douglas-de Souza, prefeito de Bar-'
ra do Sul, Miguel Tito Rosa, ex-prefeito de.
Araquari, em altos papos no último final de

semana na Barra. Entre uma casquinha de 'si

ri e outra, um bom aperitivo, discutiam a

política. do Norte de Santa Catarina. Acácio

por sua ,vez, foi levar o. seu apoio ao prefeito
Douglas. A política da boa vizinhança está.

funcionando.
- .

Pescadores e Mentiras

Na Praia da Enseada começa neste fi-
. nal de semana a FESTA NACIONAL DOS

PESCADORES, até o dia 30 de Julho, Até lá

muitas atividades, atrações folclóricas, dan

ças, bailes, e a boa comida típica a base de

muito peixe e camarão. Terá também um

concurso nacional de mentiras. Os políticos
não poderão-participar desta competição. No
dia 21 um grande baile com a escolha da

'RAINHA DA FESTA. .
Toda comunidade

.está envolvida. nesta promoção que é realiza

da pela primeira vez.

Pronto Socorro

'psiqniát�co
Joinville está precisando urgente, de

um pronto-socorro psiquiátrico. Muitos de

nossos doentes, ao escapar da vigilância dos

familiares, são tratados como marginais pela
Policia. Porrada não falta nesta hora.

Quer Retornar

O ex-prefeito de Barra Velha, José

Brugnago pode voltar ao cenário político da

quele município. Não esconde de 'ninguém a

pretensão de ser o candidato do PPR nas

próximas eleíções. À frente da Prefeitura de

89 a 92, teve um governo de muitas reali

zações, só não conseguiu eleger o seu suces

sor por burrada estratégica do diretório,do
partido. Se for candidato, Brugnago dará uma

canseira.danada no PMDB. E visto com fre-

quência em todos os encontros sociais do

município e da região.

Complicou

Para quem gosta de cinema, complica
do está. Com oito cinemas espalhados pela
cidade e com pouco tempo para este tipo de

atividade cultural, muita gente deixando de

assistir ótimas produções, por falta de tempo.
CORAÇÃQ VALENTE, produzido,

dirigido e interpretado por Mel Gibson levou

muita gente ao ShoppingMueller, Finalmente
.Joinville entrando quase que simultâneamen
te em lançamento internacional, na era dos

grandes filmes.

Pedrinha no Sapato
Sem dúvida alguma a pedrinha no sa-.

pato do Deputado Luiz Heririque, hoje dispa
rado na frente na sucessão municipal em

Joinville, ·será o deputado estadual do PPR,
Eni Voltolini. Conta com forte apoio do elei

torado feminino e isso pode-se observar nas

conversas de consultórios médicos e dentá
rios. Voltolini para muitos foi uma grata re

velação na política joinvilense. O PMDB se

quiser vencer as eleições em 96, terá que
olhar atentamente para este político.

'Olho Aberto

O empresário Moacir Boga investindo
na região. Já está atuando em São Francisco
do Sul, no ramo de transporte coletivo. O so

nho maior da família Bago é desbancar a

Sulbrasil e comandar o transporte coletivo

pela região da grande Joinville, operando em

São Francisco, Balneário Barra do Sul, Garu
va (\ outros municípios. Nos bastidores uma

GUERRA surda entre empresários.

Nova Postura

Com Edgar Meistera frente da Secre
taria de Ações Política do Município, obser
va-se uma nova po�ura política-administrati
va da equipe comandada pelo Prefeito Witti

eh Freitag.

Agilizando
O Secretário de Habitação Marco AÍI.

tania Tebaldi, dando um novo ritmo de tra

balho na secretaria que voltou a dirigir. Tirou
da gaveta vários projetos que não foram libe

rados pelo ex-Renato Leibl. Uma 'das priori
dades de Tebaldi é o saneamento do Morro

da Formiga, na Rua Petrópolis e o Morro do

Moto Clube no Jarivatuba. Logo, .estes locais

receberão luz e água.

Cartas à
Redação

Irresponsabilidade. a prefeito pelo PMDB de .•Araquari -. Eleito
pelo PFL,. ingressou no PMDB e. elegeu-se
presidente do Poder Legislativo. Seu. nome
sempre é apontado como uma opção do par
tido. Se for eleito, será o primeiro prefeito
negro daquele município, que hoje conta com

três vereadores representantes da raça negra.
O Djalma conhecido por Jarnico, o Paulinho

Travasso, o ponta direita da equipe do Caxias
-

e o diretor local da CASAN, Arilton Correa

Lopes.
rnacional..Várias autoridades -locais
la acontecimento.

ra Joinville. O grupo Angeloni na área de su

permercado desponta' em vigésimo segundo
lugar, como a empresa bem posicionada em

faturamento no país.

Justiça Federal proíbe a execução
de música do Paralamas do Sucesso

Luiz Inácio (300
Picaretas} .:

'

Luiz Inácio falou, Luiz Inácio avisou
São 300 picaretas com anel de doutor
Eles ficaram ofendidos com a afirmação
Que reflete na verdade o sentimento da

nação .'

É lobby, é conchavo, é propina e jeton
Variações do mesmo tema sem sair do

tom

Brasília é urna ilha, eu falo porque sei

Uma cidade que fabrica sua própria lei
Aonde se vive mais ou menos como na

Disneylândia
Se essa palhaçada fosse na Cinelândia
la juntar muita gente pra pegar na salda
Pra fazer justiça uma vez na vida
Eu me vali desse discurso panfletário

Mas a minha burrice fez aniversário
Ao permitir que num pafs como o Brasil
Ainda se obrigue a votar. por qualquer

trocado
Por um par de sapatos, por um saco de

farinha
A nossa imensa massa de iletrados
Parabéns coronéis, vocês venceram outra .

vez

O Congresso continua a serviço de vocês

Papai quando eu crescer, eu quero ser

anão
.

Pra roubar, renunciar, voltar na prõxi
maeleição
E se eu fosse dizer nomes a canção era

pequena
João Alves, Genebaldo, Humberto

Lucena
De exemplo em exemplo aprendemosa

ção
Ladrão que ajuda ladrão ainda recebe

oncessão
De rád'io FM e televisão.

limo Sr.
Aires Zacarias da Rosa Fi
lho
Editor Jornal Hora H
Nesta

Prezado Senhor,
Em nome da Secretaria

Municipal . de Turismo, ex

pressamos a VSa. os nossos

agradecimentos pela sua

participação e cobertura do

Lançamento Nacional do
XIII Festivalde Dança, rea-,
lizado no último dia 30 de

junho, em São Paulo.'.
A Secretaria de Turis

mo, consciente da importân
cia do Festival como produ
to turístico, tomou a iniciati-

--va de coordenar e apresentar
o evento à imprensa, agentes
e operadores que a partir
deste ano passarão a incluir
o Festival em seus pacotes
turísticos, como uma das
mais significativas atrações
do sul do país.

Sem mais para o mo

mento, reiteramos agradeci
mentos e colocamo-nos

sempre ao seu inteiro dispor.

Por Debaixo da Batina

Repercutiu no meio católico joinvilen
se, a informação prestada numa emissora de

rádio, do envolvimento do Padre, Luiz Carlos
com uma moça,' que foi a Igreja Sagrado Co

ração de Jesus, cobrar do mesmo pensão ali
mentícia para sua filha. Foi a maior confusão.
O padre pelo menos seguiao ensinamento de
'Cristo. "Crescei e multiplicai". Já está na ho

'ra da Igreja Católica Romana rever seus

critérios do celibatário. Pois caso contrário,
veremos ainda muitos filhos de padres joga-:
dos pela sarjeta. Padre que 'não é homosse
xual e que por ventura começasse a gostar de
mulher deveria ter autorização do Vaticano

para casar:

Belo Ginásio

Foi inaugurado no dia 14 de Julho, o
belissímo Ginásio de Esportes Julio Jarozins

ky, em São João do Itaperiú. Na solenidade, a

presença do Secretário da Educação, João

Matos, O prefeito' José Acácio Delmonego de

parabéns por ter entregue a. comunidade este
. iimpgrtante empreendimento.

Chaves no IBAMA

o PFL do NORTE faturou mais um

ponto, com a indicação de José Chaves, ex
prefeito de Garuva, como o novo superinten
dente do IBAMA nó estado. Com certeza seu

fiel escudeiro, jornalista Israel Salvador vai
ser aproveitado ou na chefia do gabinete ou

.na assessoria de
.

comunicação do órgão.
Quando prefeito de 89 a 92, Chaves levou Is
rael para a assessoria do município, realizan�

.

do um bom trabalho. Chaves é candidato pelo
PFL em GARUVA..

Desproporção
. Segundo informações publicadas no

JORNAL DO MUNlCIPIO, editado sob a

responsabilidade da prefeitura de Joinville,
uma passagem de Joinville 'a Curitiba custan
do 3 reais e 46 centavos; até São Paulo o cus

to é de 13 reais 12 centavos. Na empresa Ca
tarinense uma passagem de Joinville a Flo

rianópolis custando 9 reais e 32 centavos.
Sem dúvida alguma o DETER precisa rever

os conceitos dos custos das passagens em

Santa Catarina .

Tudo aconteceu porque na letra
da música Herbert Vianna chama os de
putados de. lobistas, ladrões, anões e

Brasília é comparada à Disneylândia.

A nO"8 stnsarão .das praias
do Nortt dt SC. Barra Utlha -

Ttrminal Rodouiário
,

O melhor do som dos anos 90

A censura voltou

Ela era tão comum nos tempos da

ditadura militar, que os letristas usavam

figuras de linguagem para dizer o que
pretendiam com outras palavras. Não
havia como ser direto ou objetivo porque
a letra da música era vetada e a mensa

gem não chegava ao público. Pensava-se
que isso fazia parte do passado. Mas .a
Justiça dos tempos de Fernando Henri

.

que conseguiu ressuscitar' a censura pré
via.'

Pela decisão -da Justiça Federal o
rock "Luiz Inácio (300 Picaretas) - Veja
a íntegra da letra ao lado - não pode ser

veiculado no show que o' conjunto reali
zou em Brasília no dia 23 de junho, nem
nas rádios e sequer divulgado em qual
'quer meio de comunicação. O S.upremo
Tribunal Federal analisou a decisão e a

considerou inconstitucional. A Consti-:

tuição assegura o livre exercício do pe_n
sarnento, proibindo a censura prévia.
"Não podemos amordaçar aqueles que
exprimem seus pensamentos, porque o

direito de crítica é uma instituição garan
tida pelo Estado democrático". Afirmou
o vice-presidente do STF, Celso de Mel
lo.

As chuvas de 9 de fevereiro destrui

ram uma comunidade inteira. na região dos

jardins. Kelly, Sofia, Paraíso, Pirabeiraba,
estão desprotegidos com a queda da barra

gem do Cubatão. As chuvas'deô de julho vol
taram e novos prejuízos, derrotas e tristezas.

Ficam apenas no campo das conjecturas e

pouca ação prática. Talvez esperem novas

chuvas no ano de 96 e faturar votos junto aos

eleitores. No ano que vem teremos eleições
municipais. Enquanto isso teremos que con

Viver com a incompetência e negligência de

nossa classe política.

Claudio Preside Lions
Foi o Segundo

Na Espera

\ o empresário Claudio Rotermel as-

sumiu ii semana passada, a presidencia do
Bons Clube Batia do Sul. A posse comemo
rativa foi na última quinta-feira, em jantar
festivo no Restaurante' Veneza, anexo a Ro
doviária do Balneário Barra. do Sul. Ao pro
ferir o seu discurso de posse, Claudio disse da
sua satisfação em dirigir esta entidade de re-

vereador Nilson Gonçalves foi o se-

, gun�dlahsta de Joinville, a ocupar a po
siçillreSldente da Câmara de Vereadores'
de lilIe, com .o licenciamento de Nestor
W�,· que assumiu o comando 'do mu

nicF férias de Wittich Freitag. O pri
me�dlahsta foi Marco Antonio Peixer,

O vereador Djalma José da Conceição
não descarta a possibilidade de ser candidato

illlll!'.l.
Rua Guarujá, 568 .

Telefones: 26-3217'- 25 ..4422

Agora só depende de sua inteligência para escolher o melhor!
Lojas: Pedro Lobo, 46 próxinlo ao Müller e Dona Francisco,. 1. 700 -Platz Dona Francisca

Helio Kalbuscb ' Simone Beltrame
Secretário de Turismo Comunicação e

Relações Públicas
Vilmar Pedro de Souza
Diretor de Eventos

hoje dirigindo a Rádio Floresta Negra
AM/FM.

Angeloní
. Muita gente. deixando de comprar no

Supermercado Angeloni, anexo ao Shopping
. Mueller por entender que é acessível às pes
.soas de alto poder aquisitivo. Grande engano.
É um supermercado de bom gosto, requinta
elo, produtos de primeira qualidade, atendi
mento perfeito e com preços competitíveis.·

.

Sem dúvida, um grande empreendimento pa-

[i)IJ"®lJrnmlA\
�@ @mtà�ID!l@Fax:

"Qualidade à preço justo��
Confira nossos preços - Promoções especiais diariamente ...

. ,

Cheques programados (converse com: a gerência)
Entrega' a domicílio

.JOINVILLE - BARRA VELHA - PI ARRAS

DIA 13 pt AGOSTO
lJALNEAJtIO ·BARRA

.,DO SUL .

__
.

UMA OTINlA�OPCAO'
QUE VOCE vAI·

GOSTAR E CURTI'R·.

C Ias s'i�fil�a(Jo:
Verid·e:·"se uni balcão frigorífico para

lanchoneJê; com quatro metros e meio de
comprimentó

. > .••....
.

.

. ...•.
jlreço a cOID�iQaL Os interessados deyerã�

ligáfpara 98- f4�"col11a Nelia Soares HlIge11.
na Lanchonete dô�g.9rtq_'em Araqllari... .

..'

Ligar de preferência no horário comercial

ACESSO lnFOHrnRTlCA LTOR
�i�temas - Treinamentos -

�erviços de lnformática
Alcides 1. Dias

Gerente
Fone: (0474) 22-7165

Rua do Príncipe, 158 - 2° Andar - Sala 10-
Centro .

89201-000 - JOINVILLE - Santa Catarina

Mão de obra especializáda Jila área de hidráulica e

pneumática. Conserto de: Jacaré, macaco, máq.de
moldar, prensa, munk, retro escavadeira. Cilindros
hidráulicos e pneumáticos. Serviços de Solda e

Manutenção em Geral
José Pereira - PROPRIETÁRIo

Rua Nacar, 467 - Fone: 26-0587 - Bairro Guanabara
89207-200 - JOINVILLE - se .

Tel.: (0474)35-4800
35-5134
35-5134
35-5288

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Diretor da Câmara de Barra do Sul na prisão
Diretor da Câmara
Assina Cheques
no Presídio

O diretor da Câmara de Vereadores do

Balneário Barra do Sul, preso pela justiça por
ter aplicado vários golpes na cidade de Mogi das
'Cruzes, continua assinando cheques, mesmo _

na

condição de preso. Lúcio 'Tuzukí" Filho, conti
nua recebendo a visita do presidenteda Câmara,
Vereador Antonio Roberto Borba (PMDB), pa
ra assinar os documentos do expediente, bem
como os cheques administrativos daquela casa

de leis.
-

<,

A situação é surrealista, mesmo porque
Lúcio como diretor da Câmara e presidente do

Rotary Clube da Barra do Sul, foi um dos que
liderou o movimento pela cassação do prefeito
eleito Douglas de Souza, (PPR). Este c�egou a.

ser afastado pot uma semana do cargo, _ mas,
imediatamente reconduzido ao posto que con

quistou através do voto.
Muitos moradores da Barra do Sul estra

nham pelo fato de Lúcio ter sido condenado pe
lo crime de estelionato e mesmo estando na ca

deia de São Francisco do Sul, continua assinan-
-

do cheques. Para o presidente Antonio Roberto

Borba, o diretor da Câmara no exercício de sua

função sempre foi um funcionário exemplar.
Segundo informações do Delegado Ivan

Brandt, de São Francisco, - responsável pela
prisão, ele recebeu um mandado de prisão pre
ventiva, porque Lucio ao ser 'julgado e condena-

,

do recebeu a sursis, devendo apresentar-se pe
riodicamente ao Juizado em Mogi das Cruzes,
porém preferiu fugir vindo a refugiar-se nesta

aprazível praia catarinense, até ter sido encon

trado pela justiça paulista. Pelos seus crimes foi
condenado a um ano e seis meses de reclusão,
por ter lesado várias pessoas em transações fi
nanceiras. Lúcio ao ser detido pelo delegado,
disse ter desconhecimento da pena imposta pela
justiça .daquele município paulista.

Causou surpresa no

Balneário Barra do Sul, a

prisão do diretor da Câ-
-

mara local, Lúcio Tuzuky
Filho. O mesmo havia-sido
condenado pela Justiça da
cidade paulista de Mogí
das Cruzes, por" esteleiona
to, após ter aplicado vários
golpes no comércio daqele
município. A condenação
de Lúcio saiu no ano de

92, sendo que a Justiça de
terminou que o mesmo

cumprisse a pena de 1 ano

e seis meses, com direito a

sursis. Isso quer dizer que
temporariamente deveria

apresentar-se ao Juiz, para
que o mesmo pudesse fa
zer uma avaliação de seu

comportamento.
Lúcio descumpriu a

determinação' judicial e
tentou fincar raízes -

no

balneário. Neste município
constituiu família,

-

casan

do-se com Estela Mar

'ques, filha' do atual presi
dente da APAE e da As

sociação Comercial e In
dustrial. Antes de ser no

meado diretor geral da

Câmara, Lúcio foi comer
eiante e dirigiu o jornal
BARRASSULENSE, de

circulação mensal.

SUL, clube de serviço de
renome internacional,
mas, que abriga em seus

quadros os fortes adversá-
-

rios do PPR e do Prefeitó

. Douglas. Por .diversas ve
zes Lúcio encabeçou as

críticas contra- o prefeito e

usando o nome do Rotary,
recentemente foi atrás do
Governador Paulo Afonso

pedir a intervenção no
município, alegando gran
des irregularidades na pre
feitura, sempre acompa
nhado dos vereadóres
Antônio de Borba, atual

presidente, Ede Geraldo
da Cunha, vice-presidente,
do ex-deputado João

QUebra-Vidro, presidente
daAPAE e da ACIBS.

Brigou com o Padrinho

No. dia3 de Julho,
quando o presidente da

Câmara
-

havia sumido da

cidade alegando estar sen

do perseguido por grupos
do PPR, José Carlos Mar
tins foi à Câmara tentar

receber o .seu salário em

atraso. Neste- momento

houve a recusa de Lucio,
alegando não haver che-.

ques assinados. Começou
uma grande discussão com

trocas de ofensas, bofetes.
Foram feitos, registros na

delegacia local. O presi
'dente Borba pediu pro-
teção policial temendo no

va represália por parte de

Martins.

Prisão dentro da Delega
cia

Por ironia do desti

no, Lucio Tuzuky Filho,
com prisão preventiva de

cretada, foi preso dentro.
da Delegacia de Polícia no

justo jnomento epl que re-,
gist.rava queixa contra o

seu padrinho político, José
Carlos Martins alegando
na oportunidade ter o

mesmo quebrado a central
telefonia do Poder Legis
lativo.

A prisão foi efetua
da pelo Delegado de São
Francisco do Sul, dr. Ivan
Brandt, na oportunidade

-

acompanhado pelo Dele

gado Alcivandro Espezin
da cidade de Guaramirim.
Para muitos a prisão de
Lucio foi uma deduragem

-

de membros do _ PPR. Ou
tros acham que foi coisa
do yereador Martins. Este
defende-se dizendo que o

mesmo já estava sendo

procurado pela Justiça
paulista e como seu nome

apareceu em alguns jor
nais do estado e até mes

mo no que ele dirigia, o

BARRASSULENSE, tal
vez não foi difícil aOS poli
ciais localiza-lo em Barra
do Sul.

Ducha Fria

Para muitos a prisão
do Lúcio foi uma ducha
fria na oposição do PPR.

Alguns entendem que a

manutenção do mesmo no

cargo, será temporário.
Porém, o presidente An
tonio Roberto de Borba
está disposto a mantê-lo

-

no cargo, enquanto tenta

livrá-lo de uma prisão em'

alguma cadeia paulista. Na
semana passada por diver
sas vezes Borba foi até o

presídio de São Francisco
do Sul levar documento e

cheques para o seu diretor
assinar, mesmo estando
atrás das _ grades acusado

p.or ter aplicados
_

golpes

em cidades do- - interior

.paulista. Borba ínsíste.en
dizer que Lúcio durante a

sua permanência na Câ
mara sempre, foi um fun.
cionário correto, exemplar
e que nunca meteu a mão
no pinheiro da câmara. Ji
o ex-presidente José Caro
los Martins deseja a reah

zação de uma auditoria
durante a sua gestão como

presidente da Câmara.

ChamaApagada

A prisão de Lúcio
aconteceu quatro dias

após o retorno do Prefeito

Douglas -de Souza; afasta
do durante sete dias por
decisão judicial, acusado
de abuso de poder enco

nômico durante a sua

campanha eleitoral de 92,
acusado que foi de distri
buir vales de gasolina para
Seus cabos eleitorais.

O seu retomo trou

xe dupla felicidade aos

membros do PPR, que as

sim puderam comemorar
-

duplamente. O retorno do

prefeito e a prisão da
eminência parda da opo·
síção Lucio Tuzuky Filho.

Segundo o presidente do

PPR, Claudio Rotermeí
"ao invés da oposição ir
atrás de advogados para
afastar o prefeito legiti
mamente eleito pelo povo,
devem sim, ir atrás de um

bom advogado para tirar
da cadeia o seu principal
assessor condenado por
crime de estelionato".

Com certeza a poli
tica do Balneário Barra d�
Sul ainda vai reservar mui
tas surpresas para .o cená
rio político catarinense.

ATRITOS

Após ser nomeado
diretor geral- da câmara,
em janeiro de 93 pelo
então presidente José Car
los da Silva Martins, Lucio
foi visto como .o mentor

intelectual das divergên
cias entre a câmara e o

prefeito Douglas de Souza,
irritando sensivelmente se

tores do PPR, partido do

qual se dizia filiado.
Conseguiu ainda a

presidência do ROTARY
CLUBE BARRA DO

Moradores fundam Associação na
,

Um grupo de moradores da
Praia da Salinas, no Balneário Barra
do Sul acaba de fundar uma asso

ciação de moradores, com objetivos,
principalmente de reivindicar junto as

autoridades melhorias para a localida
de; não somente na- temporada de
verão. O presidente da AMAS Asso

. ciação de Moradores e Amigos da Sa
linas, é O engenheiro civil, Rubens
Nascimento Filho. Ele garante que o

movimento não tem caráter político e

sim, a melhoria nas condições de vida
_ dos moradores.

O Grupo já esteve reunido vá
rias vezes e decidiu eleger algumas das
prioridades a serem reivindicadas jun-

[à ao Prefeito Douglas de Souza (P
PR). Antes da chegada da temporada
de verão pretendem lutar pelos se

guintes benefícios: .

- Iluminação Pública
- Segurança
- Conservação das estradas
- Transporte Coletivo
- Abastecimento de Água .

Rubens Nascimento destaca que
uma das reclamações está relacionada
com o transporte coletivo que inexiste
na região. Contam apenas com os

ônibus que fazem a linha JOINVIL
LE/BARRA DO SUL/SALINAS,
mas lembra, que muitas vezes os ôni
bus que chegam de Joinville não se-

guem até o ponto final por falta de
passageiros. Esta situação complica
se, diz Rubens, porque os moradores
ficam nos pontos

- esperando e os veí
culos não passam. Senhoras grávidas,
com crianças de' colo, com pacotes,
-homens e mulheres doentes, muitas
vezes são' obrigados a caminhar um

longo trecho. Imaginem em dia de
chuva, o desespero que é, lembra o

presidente da AMAS, no sentido de
alertar às administradores para incen
tivar ,a criação de uma linha de ônibus
no município,

SALINAS, um bairro em cres

cimento, é muito conhecido pelos tu
ristas pelas suas praias, a Salinas para

Salinas
o surf, a praia dos Alemães per ter

grande concentração de turistas de Ja

raguá do Sul, São Bento -do Sul, Cam
po Alegre, cidades de fortes raízes
germânicas. Na praia da Salinas, lem
bra o presidente Rubens é a concen

tração de bons restaurantes do Chico
e o Passo Fundo TCHE, Camping
Barra do Sul e a recem-inaugurada
Pousada Na:utilus e seu excelente res

taurante. Até a - primeira. quinzena do
mês de

-

agosto a diretoria vai organi
zar um almoço festivo, visando coJ1-
graçamento dos moradores e a reali
zação de várias competições esporti
vas.
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Curtas

Jornal H�ra H

Joguinhos Abertos

Segundo
-

infor-
mações do Diretor de Es-'

portes do Município, Jus
tino Antônio da Glória, o

popular Tino, à cidade

prepara-se para disputar
de 10 a 16 de agosto, dos

JOGUINHO$ ABERTOS
DE SANTA CATARINA
Os, atletas que já estão em

fase. de selecionamento,
disputarão as modalidades
de tênis de mesa masculi
no e feminino, futebol de
campo.

Campeonato
Municipal de

Futebol de Campo.
Soo 'a coordenação

de Tino da Glória, do De-:

partamento de Esportes, e

em data a ser definida,
terá início ainda no mês de
agosto o Campeonato
iMunicipal de Futebol de

Campo, As inscrições
estão abertas na prefeitu
ra. No campeonato de 94

participaram 7 equipes,
sendo que a campeã foi a
EARMALAT.

No' mês de SE
TEMBRO está previsto a

abertura do campeonato
de voleibol masculino e

feminino, com compe
tições na praça de espor
tes. '

Em OUTUBRO a

chefia do Departamento
de Esportes, organizará os

JOGOS INFANTIS DA
SEMANA DA CRIAN
ÇA. OS jogos a serem dís
putados serão nas seguin
tes modalidades: futebol
de salão, voleibol, hande
boi, atletismo. Todos nas

çategorias feminino e mas

culino. Os atletas serão 'na
faixa etária de até 15 anos,
e serão divididos em diver
sas categorias e por locali
dade em que residem na

cidade. .

Já o Campeonato de
Futsal adulto, será desen
volvido a partir do mês de .

novembro, 'em data a ser

definida pelos organizado
res. No ano de 94 a equipe
vencedora foi a ROSA
MEL, num campeonato
que' contou' com ii partici-
pação de 10 equipes. ,

Mudanças no

Secretariado
Com o retorno do

Prefeito Douglas de Souza
(PPR) ao comando do
município, uma pequena
mudança no secretariado.
Na Secretaria de Planeja
mento foi nomeado Dt)rc
valino Cardoso, sendo que

.

o ex-secretário Celso Cor
deiro Miranda, foi convi-
dado a retornar à Câmara
de Vereadores, para dar
maior sustentação à ban
cada. Celso que já havia

ocupado a Secretaria de

Turismo, foi nomeado pa
ra do Planejamento após á

temporada de verão de 95.
Outra mudança foi

na Secretaria de Saúde e

Bem Estar SociaL Saiu a

ex-secretária Lili Terezi
nha Peixer e foi nomeada
Iara Rotermel, ela que foi
a primeira secretária da

pasta na administração do
Prefeito Douglas. Segundo
o prefeito, não haverá

mudanças nos projetos
elaborados nestas pastas.
Na área de saúde a priori
dade para o ano de 95,
será a construção de um

mini-hospital. Para tanto,
no último dia 7 de junho
esteve reunido com o Se
cretário de Saúde do Es
tado, Dr. Ronald Fiúza,
para quem foi pedir recur
sos para aquisição de

equipamentos cirúrgicos .:
Fiúza vai estudar o projeto
e comprometeu-se a libe
rar os recursos o mais bre
ve possíveL

Outras Secretarias
sem Modificações

As demais secreta

rias municipais não sofre
ram modificações. Na
Educação continua a Pro
fessora Marlene Nunes;
Administração foi nomea
da a Sra. Rosangêla Re

ghin Lopes; Obras conti
nua o vereador licenciado
Arno dos Anjos; Turismo,
Jaime Osni Rotermel; As
sessoria Jurídica, a per
manência de advogado
Cézar Ricardo Pastega;
Chefia de Gabinete, Tere
zinha Noemi dos Santos;
Assessoria de Comuni

cação, jornalista Aires Za
carias da Rosa Filho.

Novos Secretários
O prefeito Douglas

de Souza (PPR) do Bal
neário Barra do Sul no

meou para ocupar a Secre-

taria. de Saúde, IARA
MARIA ROSA RO
TERMEL. Ela que havia
sido a primeira ocupante
do posto no recem-criado

município, voltou a ocupar
a vaga deixada pela ex-se

cretaria Lili Terezinha
Peixer. Esta havia sido
exonerada do cargo pelo
ex-prefeito interino Anto
nio Roberto Borba. Se

gundo o prefeito Douglas,
a mesma não retornou ao

posto com o seú retorno,
pelo fato dela ter sido'
exonerada e ter recebido
os valores relativos a exo

neração. Como há reco

mendação do Tribunal de
Contas para não haver re
condução em casos de

exoneração, em cargos de

confiança, Lili Terezinha
não foi reconduzida; por
ter. recebido os valores de
vidos.

Dorvalino no

Planejamento

.

o suplente de ve

reador 'Dorvalino Cardoso
foi nomeado Secretário de

Planejamento. do Balneá
rio Barra do Sul, O mesmo

vai ocupar a vaga deixada

pelo Celso Cordeiro Mi
randa, que vai retornar a

Câmara de Vereadores.
Dorvalino pretende dar

continuação ao projetos de
seu antecessor, principal
mente os relacionados
com a dragagem da Boca
da Barra e a construção do
Molhe de Pedra que de
verá ter um custo aproxi
mado de 4 MILHÕES DE
REAIS. Com a saída de
Celso da Secretaria de

Planejamento foi convida
do inicialmente o vice-pre
feito Ademir da Cunha,
que declinou do convite,
indicando o nosso do su

plente Dorvalino,

Novo Diretor de
Obras

Foi nomeado para o

cargo de Diretor de Obras,
o suplente de vereador
Moacir Moreira, o popular
Kiko.: Ele substituiu o Sr.

Timóteo, que foi exonera
do do cargo. Kiko esteve.
na condição de vereador

pelo PPR, exatamente 16

dias, ocupando a vaga dei
xada pelo Vereador Arno
dos AnJOS que foi nomea-

do Secretário de Obras do

.

município.

Mudanças na
.

Estrutura

O Chefe do Execu- .

tivo em Balneário Barra.
do Sul, pretende enviar à
C.:c'11ara um projeto de lei,
criando a chefia do Depar
tamento de Pesca. Hoje li

gada a Secretaria de Tu
rismo.· Entende Douglas,
haver necessidade de mais

atenção uo setor pesqueiro
da cidade, em razão de ser

esta atividade, uma das

principais fontes de recur

sos aomunicípio.

Suplente de
Vereador Assume
Diretoria de Obras

O segundo' suplente
de vereador da bancada do

PPR, Moacir Moreira, po
pularmente conhecido por
Kiko, foi convidado e acei

to, em dirigir o Departa
mento de Obras do Mu

nicípio. Após ter ficado
menos de um mês na Câ

mara, Douglas pretendeu
com esta nomeação, pres
tigiar os vereadores que ti
veram uma boa votação e

não conseguiram a efetiva

eleição, a exemplo de
Dorvalino Cardoso, hoje
na Secretaria de Planeja
mento.

Barra do Sul no
"Moleque Bom de

Bola" -

A equipe de futebol
de campo do Balneário
Barra d.Q_Sul, está partici
pando da fase microrre

gional da promoção "Mo

leque Bom de Bola", pro
movida pela RBS/TV e

FESPORTE. No último
dia 6 de julho, a equipe
formada por jogadores na

faixa etária de 11 a 14

anos, venceu a equjpe do

município de Schroeder

pelo placar de três a um.

Os gols foram anotados

por Paulo (dois gols) e

.
Alexandre (um gol).

Na outra partida, a

equipe foi derrotada pelo
placar de três a dois, sendo
que os dois gols da equipe
barrassulense foram mar

cados pelo Valtemar.

Pousada Náutilus
/' .

·e sucesso na praia
Esta funcionando desde o mês de fevereiro no Bal

neário Barra do Sul, o Restaurante e Pousada Nautilus, na

praia da Salinas. O empreendimento é do empresário Edson

Abreu, que cansado da VIda de publicitário em São Paulo

resolveu investir em Santa Catarina e escolheu este municí

pio como sendo a sua melhor opção. Para construir urna

pousada ainda pequen'l, com seis quartos para duas pessoas
e um restaurante aconchegante, Edson gastou algo em tor

no de 200 mil reais na primeira etapa.
O empreendimento em sua fase final terá piscina,

sauna, salões de jogos e pelo menos mais 12 quartos. O Res- '

,

taurante e Pousada Náutilus já está despertando a atenção
daqueles que gostam de um local aprazível ii beira do mar.

A poucos metros está a praia da Salinas, uma das mais pro
curadas do Balneário Barra do Sul.

Edson ao ser questionado pela nossa reportagem dis
se que a sua escolha para investir neste balneário, deveu-se
ao cansaço da cidade de São Paulo; onde já tinha investido
em alguns restaurantes enquanto se dividia com a publici
dade. O stress, o cansaço trouxeram-no para Santa Catarina,
onde pretende estabelecer-se.

. O Empreendimento

A Pousada Náutilus é um conjunto de pequenas cons

truções de bom. acabamento, com pinturas brancas. Os

quartos com capacidade para duas pessoas são de bom gos
to, o mesmo pode-se dizer do restaurante, que prefere in
vestir na boa comida espanhola e paulista. Lá você pode de

gustar de terça a domingo, uma excelente paeja, ou uma fei
joada bem brasileira. Enquanto você pensa em escolher' o

.

cardápio, poderá desfrutar de. uma sacada rodeada com me

sas e cadeiras confortáveis, curtindo o bom sol de inverno,
tomando preferencialmente uma boa caipirinha.

Tanto bom gosto não quer dizer, pagar mais. Os pra
tos incluindo vários tipos de peixes, camarões, carnes gre
lhadas, podem custar entre 10 a 25 reais, sempre para duas

pessoas. A feijoada por exemplo,' custa apenas 15 reais, o

mesmo preço de uma picanha fatiada.
Os serviço-s de quartos funcionam como um bom 'ho

tel. Roupas de cama e banho, lavanderia, incluindo café da

manhã, ao preço de apenas 30 reais a diária, para duas pes
soas. O restaurante. funciona independente para os que
estão hospedados 'na Pousada Nautilus. Segundo Edson
Abreu, funciona enquanto tiver o último cliente comendo a

sua picanha, paeja, feijoada ou tomando o seu whisky pre-,
ferido. O local é aconchegante é já está atraindo a atenção
de muitos turistas da regE:0'

.

* Cheques para 20 dias
* Aceita Tickets Alimentação

* Entrega gratuíta todos os dias,
Sistema disque-mercado 26-2774
Você pede, sua'mercadoria é
entregua sem custo adicional.

* Supermercado Bini
Rua Petrópolis, 668 - TeI.: 26-2774
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Em Balneário Barra do Sul
A melhor oeção em lanches. almoços'e

.

. Jantares. -

O melhor filé de peixe. os pratos de
camarões mais gostosos da praia.

f

Rua Amândio Cabral, 216 - Telefone 48-1269
No centro, ao lado da Câmara de Vereadores.
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Jornal Hora I{
A briga das batinas

Um assunto que está dando o que falar pelos corredores
. das igrejas, é o envolvimento de padres em transações sexuais. No
dia 10 de julho compareceu na sacristia da Igreja Sagrado Coração
de' Jesus, a jovem Maria da Glória, 26 anos, a procura do padre
Luiz Petrini, em busca de recursos financeiros para o sustento de .

um filho do casal. Os responsáveis pela direção da igreja a. princí
pio pensavam tratar-se de alguma brincadeira de mal gosto, de
uma mulher com problemas mentais. Diante da insistência em fa- .

.lar com o recém-chegado padre Luiz Carlos, o vigário chegou a

conclusão que o assunto era sério.
.

Para acabar com a polêmica resolveram chamar uma viatu
ra da Rádio Patrulha para a detenção da mulher. Os padres para
abafar o caso, disseram aos policiais que a mulher estava ali, com o

intuito de arrombar a sacristia e levar o dinheiro da oferta dos
fiéis. Irritados com a acusação 'Maria da Glória contou a verdadei
ra história aos policiais, que a princípio não. sabiam que atitude
tomar.

.

O caso chegou as emissoras de rádio. Logo em seguida, fo
ram muitos os telefonemas de pessoas querendo saber dos deta
lhes da briga entre a jovem mãe Maria da Glória e o padre Luiz
Carlos Petrini, acusado de não manter com recursos seu filho de
dois anos de idade, que estava passando necessidades alimentares
em Joinville. Na Igreja Sagrado Coração de Jesus ninguém quis fa
·lar sobre " assunto.

Bando ataca motoqueiro

Uma dupla fortemente armada assaltou o motoqueiro Cle
sio Viana, 40 anos, levando dele sua moto Honda, XL ISO, de placa
AAB-8230, da cidade de Curitiba. O assalto foi na EStrada Quiriri,
quando Clesio retomava para casa após um dia cansativo de traba
lho. Os dois elementos usavam um -capuz no rosto e uma escopeta
calibre 12, cada UP.l e agiram com violência e rapidez.

_

Uma viatura da PM foi notificada e imediatamente formado
um cerco pela região. Os policiais ao serem vistos pela dupla, logo
receberam uma saraivada de tiros, sendo que os assaltantes conse

guiram fugir entrando num matagal e abandonaram a moto que foi

recuperada e entregue a vítima.

Bagunçou na Igreja dos crentes

._ DepOIS de ter tomado todas e ter ficado muito louco, o 'pi
lantra de nome Sivonir Pereira dos Santos, 18 anos, foi preso no SQ
DP, após ter ido bagunçar na Igreja Assembléia de Deus, na rua

João Costa Junior. Estava bêbado e armado, ameaçando os fiéis e

o pastor. Este não gostou a intromissão e acionou o Pelotão de

Choque da PM.
.

Sivonir é um pinta brava conhecido pelos bastidores da

polícia como sendo PIXOTE. Foi indiciado por porte ilegal de ar

ma,s, após ter disparado vários tiros contra a igreja. Ele portava um

reluzente Rossi, calibre 38 e se ferrou nas mãos do delegado no

distrito do bairro.

Garoto morre nó Itinga

. Mais um acidente com vítima fatal na regiao do bairro Itin

ga, na rua Valdomiro José Borges. O menino Jucemar Gonçalves
Pinto, ·de 7 anos foi atropelado e não resistiu aos graves ferimentos
'veio a falecer na U.TJ. do Hospital Municipal São José. O menino
era filho do casal Elenir e João Edes Pinto e foi atropelado quan
do voltava da escola no final da tarde. Com o forte impacto o garo
tinho chocou-se contra o chão, sofrendo "uma parada cardíaca res

piratória. Recebeu os primeiros socorros da equipe de pára-médi
cos da Rádio Patrulha, porém, não resistiu aos graves ferimentos
vindo a falecer.

;�AUTO ELÉTRICA
���. CERVlL LTDA.
Consertos em Altrnadores,

Dínamos, 'Arranques e

Instalação em Beral.
lIot<bet'to tt�iJ.I(l( - TÚIf/óo &/eefal'izadÓ

I

.

Rua Benedito, 56 - 'taum -Ione: 36·0418 -
B92 rO-430 - Joinville Santa Calarina

o pai, o amante da mãe, o tarado
.. 1

e o estuprador da filha
.

Nem o grande cineasta Fellini teria tanta imaginação para produzir
um filme com um enredo sexual tão complicado como o protagonziado
por uma família de sádicos.no município de Wittmarsum, bem próximo
da cidade de Rio do Sul. O pai não querendo trabalhar jogou a mulher

nos braços dos amigos para ganhar um dinheiro fácil. A mãe para não

perder a clientela chamara a filha de 11 anos para assistir ao seu desem

penho sexual e ensinar afilhinha a masturbar seus parceiros. O p_ai gos
tou do rendimento familiar e chegou a oferecer sua filha, a garotznha de

11 anospara,os seus amigos agricultores, sendo que u,,: deles não,resistiu
aos "encantos" da menina e acabou por estupra-la atras de um pe de ba

naneira, depois de ter dado o dinheiro para a mãe da menina. Esta co

brava apenas cinco reais, para algumas horas de amor com. os seus par-
ceiros. O marido dizia que cobrava pouco, para sempre ter clientes.

.

A história pervertida
O casal Osmar

Mett, de 34 anos e sua mu

lher Bernadete, de 30 anos

resolveram ganhar um

pouco mais, envolvendo-se
na prática sexual. Conven
ceu a mulher a relacio
nar-se com os amigos da
família e, cobrava por al
guns momentos de amor,
uma importância de ape
nas 5 reais. Com o tempo
começaram a usar a sua

filha de iniciais RM., de

apenas 11 anos nas tran

sações sendo que a mãe da

garotinha, obrigava a filha
a praticar sexo oral e a

masturbar os homens que
i� na sua casa. Os agri
cultores pagavam ao casal

pelo serviço extra da filha.
Em Wittmarsum,

cidade que dista 60 km de
Rio do Sul, não se fala em

outra coisa, desde a prisão
de Osmar, Berríadete e do
Ivo Bensie, este acusado
de ter .violentado a rneni-
na.

A garota foi dada

pela mãe, sendo que o

agricultor deixou a menina
nua, praticando um sexo

- A polícia continua
nas investigações na

tentativa de prender
uma quadrilha formada.

por quatro elementos,
responsável pelo assalto
da agência bancária do
Banco Nacional, na

empresa DocoI. Segun
do alguns, os bandidos
bem vestidos agiram
com rapidez e profis
sionalismo. Para eles, o
saldo foi positivo pois
conseguiram levar cerca
de 118 mil reais, que
seriam pagos aos tra

balhadores.
O bando usou o

veículo Santana, placas
LWY-5622, de proprie
dade de uma senhora
dona de uma locadora

violento. Como a menina ato sexual pagavam para a
.

começOUagritar diante da menina doces, refrigeran-
dor, ele pagou, levando ates, balas e chocolates.

garota para atrás de uma

árvore consumando o es- O outro envolvido

tupro, sendo que a mãe as- de nome Valdemar Sucha-

sistia televisão sem dizer ra disse que foi procurado
nada. •• pelo Osmar que ofereceu

sua mulher e convidou-o

para ir à sua casa. Enquan
to ele transava com a mu

lher no quarto, o homem
ficou na sala, passivamen
te. Numa outra oportuni
dade, segundo Valdemar,
a mulher Bernadete cha
mou a filha para mostrar .

como masturbar os ho
mens. Como gostou da
loucura, Valdemar voltou

àquela casa recebendo au

torização para "brincar"
com a garotinha.

Vários agricultores
deverão ser indiciados nes
te inquérito, como Arduí
no Prade, Francisco Ben

sie, Heinz Misfeld, Anto
nio de Luca,' Valdemar .

Suchara, sendo que o de
legado vai pedir ao juiz a

prisão preventiva de todos
os envolvidos nesta histó
ria de muita loucura.

APOIO DA VIZINHA

Diante da passivi
dade da mãe neste caso, a
menina chorando foi até a

casa do seu estuprador
Ivo, contando tudo à mu

lher dele, que aconselhou
a menina a procurar um

médico, sendo que a partir
daí o caso chegou aos ou

vidos dos policiais . (j_ue
iniciaram a investigação
comandada pelo delegado
Carlos Sontag.

Na: delegacia a me

nina contou toda a histó

ria, envolvendo outros

agricultores, como Ardui
no Prade queresponsabili
za o pai da menina por tu

do, dizendo inclusive, que
Osmar é homossexual e

que entregava a filha para
ganhar dinheiro. Apos o

de vídeo na rua Anita
Garibaldi. A mulher
após o assalto foi tran-

.

cada no porta mala e

deixada as margens da

BR-I01, sem ter sofrido
qualquer outro tipo de

agressão. U bando que
agiu na empresa Docol
levou ainda quatro.
revólveres usados pelos
seguranças, da agência
bancária.

MAIS ASSALTO
1'Ol sua vez,

Adornar Soares de Mó
raes foi assaltado por
dois elementos, quando
saia da Boate Estrela da
Noite, tia zona oeste da
cidade. . Conseguiram
levar o "eu veículo Pas-

sat, branco,' de placas
JO-4190, de Joinville. O
alerta foi dado ao Pe
lotão de Choque da

PM, que entrou em

ação conseguindo pren
der um dos envolvidos,
identificado como sendo

Polícia
investiga
morte de
taxista

Bando'.assalta Docol

Agentes da 3a Dele
gacia de Polícia, sob o co

mando da delegada Mars
de Fatima, concluindo iii

investigações da morte do
taxista Marco Antonio dê
Souza, encontrado morte
na noite do dia 4 de julho!,
no Motel Budal, na rua

Corcovado, no bairro CO&
ta e Silva.

Marco Antônio ti·1
nha 28 anos e estava pou·
co tempo na cidade, vindo
da cidade de Santos, coma
esposa e filhos. Foi eh
mesmo quem disse a dele

gada Maria de Fatima quo
ele era viciado em droga!
desde que morava na cf
dade paulista. Chegou ar

motel sozinho por volt)
das 8 horas da

manhãj'não saiu mais. Os fu
cionários do motel desco

.

fiaram pela demora I

quando abriram a porta di

quarto, ele já estava

molto, possivelmente por ca

sa de uma overdose de c

caína.
.

ENFORCAMENTO

Foi encontrada mOI.1
ta em sua residência, a j�
vem senhora de nome TIl
resa de Fatima dos SantOlf
de 26 anos. Era casa&,
com João Carlos dos Sa�
tos, deixa dois filhos mI!
nores. Ela residia na ei

trada Vigorelli e segun�'
familiares, não tinha mo�
vos aparentes para por f�
a sua vida .

_ .

Oziel Pereira, 20 anQS.1
conhecido no sub;:�n�
do crime pela alcuns
de Neguinho. Ele estafl

acompanhado pelo �cadinha, que consegui
fugir da perseguição pa
licial.

COMÉRCIO E)�TERIOR LIDA.
• Desembaraço aduaneiro

• Paletização
• Entidade estivadora

• Agenciamento marítimo
R. Antônio A. de Souza, 28 - TeL: (0474) 44-1912
Fax: (0474) 44-1648 - São Francisco do sul-se.
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-: Diagnóstico obre barragem do Rio

I
Cubatão será entregue no próximo mês

Festa Nacional do Pescador

o Balneário de Enseada, em São Francisco do Sul, norte do

Estado, está aguardando milhares de visitantes, que devem J?artic�
par da la Festa Nacional do Pescador - Fenapesca, que sera reali
zada no período de 2l-a 30 de jul�o próximo. O e�nto, criado pela
Associação de Moradores e Amigos do Balneál"!0 de Ensea�� -

Amabe e apoiado por todas as entidades beneficientes da regll�o,
tem como principal objetivo fermentar o turismo no Balneário,
também durante o inverno.

'

, O pescado será uma das principais atrações da festa na

forma de muitos pratos típicos, que �erão comerci!ll!zados e� bar
racas sob a responsabilidade das entidades filantrópicas e assísten

ciais da região. Outras atrações como, música ao vi_vo, dança, con
curso de trovas e mentiras, sempre lembrando o dia 'do pesc_a�or,
completarão a parte cultural da 1� .Fenapesca. Todas as festivida
des deverão ocorrer pela orla marínma de Enseada, havendo, por
tanto, fácil acesso para todos, O início da festa será no dia �l de
julho com um baile para a escolha da rainha da la,Festa Nacional
do Pescador.

governo federal vai libe
rar R$ 4,5 milhões so

mente para as obras de
reconstrução", disse
Rosskamp, Esse dinhei
ro, no entanto, será re

passado pelo governo
estadual através de um

convênio a ser elabora
do.

o levantamento
das condições da barra

gem do rio Cutabão,
destruída' na enchente
de fevereiro deste ano,
será entregue dentro de
cinquenta dias. Este,
trabalho está sendo fei
to pela Fundação Cen
tro Tecnológico Hidráu
lico, órgão ""ligado à,
Universidade 'de São
Paulo (USP). Segundo
o secretário' de Negó
cios' do Governo, Or
lando Rosskamp;. os re

cursos gastos com este

levantamento e o proje
to posterior sairão da

·própria prefeitura. "O

prefeito em exerciCIO,.
Nestor Westrupp (PFL)
e o secretário Orlando
Rosskamp, "Na reunião
informamos todas :

as
medidas que têm sido
tomadas para 'refazer
mos a barragem".
Rosskamp lembra que a

iniciativa de alocar re

cursos próprios para os

trabalhos de recons

trução partiu do prefei
to Wittich Freitag. "Ele
entende que o assunto é
uma das nossas priori
dades".

'

Antes
-

do diagnós
tico ser feito pela FC-

TH, houve uni levanta
mento básico dos estra
gos realizados pelo De

partamento de Obras
Hidráulicas, do governo
do Estado. Na ocasião o

DOH mostrou os pro
blemas provocados em

todo o sistema hidráuli
co da barragem.

'

,

Após a entrega do
levantamento através da
FCTH, a Prefeitura de
Joinville licitará a ela
boração -do projeto téc
nico. Posteriormente
haverá outra licitação
para a execução da nova
barragem.

A notícia sobre o

levantamento da barra
gem surgiu' durante
reunião, na última se

mana, do vereador Gui
lherme Voss (PPR), da
comissão especial de
reconstrução da Câma
ra de Vereadores, o

._llll
1P6à�'iiO<COIP� ®�� tà'lfOWO®6à®��

(g�IP@�'lfOW�� �� �QlJ6à
rM(g<C�(g6à'lfOWi
INFORME-SE:

Tel.: (0474) 22-4600 - Rua Urussanga, 241

Vai aliviar Blumenau
A decisão do Ippuj foi

tomada com base na conta

gem dos carros que circulam
diariamente pela rua Blume
nau, que está com capacidade
saturada. O número aceitável
de 1.600 veículos por hora j�
está, em alguns picos, a 2.400.
Isso significaj uma sobrecarga
50% superior ao aceitável.

o- binário da rua Max
Colin vai proporcionar vias
alternativas para os veículos
que demandam da zona norte

para a O<1Ste, principalmente
em' direção aGS bairros Gló
ria, Atiradores, São Marcos e

Vila Nova.
Os técnicos do Ippuj

verificaram' que a saturação
da rua Blumenau acontece

pelo 'fato de ser uma via asfal- -

tada e que liga rapidamente a

zona norte ao centro em uma
reta. Assim, em alguns casos

até por comodismo, motoris-
tas que querem ir para a zona

oeste se utilizam da rua Blu
menau até o centro, percor
rendo um caminho mais lon-

go.
Quando for implanta

do, a 'rua Timbó terá- mão
, única de direção da rua João
Colin até a rua Orleãns e Mar
Colin mão única no sentido

bairor/Prefeitura, A mudança
implicará a instalação de dois
sinaleiros. Um na esquina das
ruas Blumenau com Timbó e

outro no cruzamento da Max
Colin com Conselheiro ARP.

tuto de Pesquisa e Planeja
mento Urbano e será implan
tado pela Secretaria de Servi
ços Públicos. O funcionamen
to depende- da conclusão do
asfaltamento da rua Max Co
lin e da rua Timbó.

meses com a implantação de

.um sistema de mão única de

direção nas ruas Max Colin e

Timbó.
'A implantação desse

binário da Max Colin é uma

decisão já tomada ,pelo Insti-

o intenso trânsito de
veículos que congestiona dia
riamente a rua Blumenau no

,

trecho próximo ao centro,
principalmente próximo ao

Hospital Dona Helena, será
, minimizado nos, próximos

---=M A R V JL L E..._'"
Manutenção lndustriàl

Servir é Com a Gente
Produtos'econômicos para:

HOTÉIS • HOSPITAIS •

RESTAURANTES • LANCHONETES •

• COZINHAS INDUSTRIAIS •

VÁ CORRENDO E FAÇA
UMA BOA COMPRA.

FALE COM O CHAVES

Qua rélix Ileinzehenn. 448
Telefones: (0174) 35-4800 - 35-5134

Telefax: (0474) 35-5288

MANUTENÇÃO E REPRESENTAÇÃO
, COMERCIAIS JOINVI LLE 'lTOA. '

�
-

Mputenção industrial.. "
'

'

"A SOLUÇA0 PARA SUA fMPRESA EM
TERCEIR/ZAÇA.O" ,

Especializadaem m<?ntage�s eprojetos hidráulicos
industriais

Manutenção e instalaçãode bombas; máquinas..
compressores; equipamentos industrial em geral.
RUA: MONSENHOR GERCINO 8.480 - FONE:

"

(0474) 66':0338 - ]OINVILLE

GRUPO MOLEJO
São Paulo �

Clube Serrinha - dia 27 5ªleira 21:00h.
Baile show - Banda Visão
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Condenados são obrigados a
trabalhar para a comunidade

Está acabando a moleza dos condenados a penas le
ves. Ladrões de galinhas, de bicicletas, vândalos que des
tróem escolas e placas de trânsito e malandros afins que
cometem pequenos delitos estão se ferrando. A Justiça cata

rinense após punir a "marginália" está aplicando multas, cu
jo pagamento é a execução de serviços à comunidade.

Um dos defensores desta tese é o vereador e advoga
do Vilson Renzetti (PPRfJonville). Da tribuna da Câmara
fez um pequeno discurso, elogiando o trabalho de juízes da
Capital. Renzetti enviou congratulações ao Dr. José Temis
tocles de Macedo Neto, M.D. Juiz da Vara de Execuções
Penais do Forum de Florianópolis pela iniciativa de aplicar
penas a condenados por crimes leves a prestação de serviços
comunitários, como recentemente o fez, obrigando a réus
com penas inferiores a um ano a efetuarem reparos em es

colas e creches da capital do Estado. O trabalho prestado
será gratuito e os condenados continuarão em liberdade
não havendo esquema especial de segurança. Este vereador,
está de pleno acordo com esta iniciativa, visto que na atual

,

legislativa apresentou na Câmara de Vereadores de Joinville
uma sugestão na qual "sejam os presos primários em Santa
Catarina, de bom comportamento e condenados a penas le

ves, ocupados, de acordo com suas aptidões profissionais,
em serviços a favor da comunidade". Ao mesmo tempo em

que congratula-se com 9 juiz da Vara de Execuções Penais,
acredita que a medida servirá como forma apropriada e

humana, no sentido do direcionamento do recluso para sua

recuperação e reintegração na sociedade.

Iniciam em julho as adaptações
do ICMS nos supermercados

Florianópolis - Até o

dia 31 de dezembro, os super
mercadistas catarinenses têm

prazo para a implantação do
convênio ICMS 122/95 do Con
selho de Política Fazendária

(Confaz), que estabelece a dis

criminação das vendas em seis
departamentos, conforme a si-'

tuação tributária das mercado

rias. O governador Paulo Afon- '

so 'Vieira assinou decreto na

semana passada, permitindo
'que, no período de julho a' de

zembro, os 'supermercadistas
catarinenses operem suas má

quinas registradoras em três

departamentos apenas, a partir
da solicitação dos próprios su

permercadistas, '

De Conto promove mudan
ças no ICMS dos supermer
cados

Ao serem atendidos na

reivindicação de maior prazo,
para se adequarenl aos novos

procedimentos, os empresários
do ramo se comprometeram de
dobrar o recolhimento do Im

posto Sobre Circulação de
Mercadorias (ICMS), que pas
sará a ser feito sobre produtos
tributados com exatidão e 'não
mais por estimativa. O sistema
em três departamentos segue a

seguinte norma: o departamen
to de número "um" vai regis
trar as vendas de produtos
isentos e não-tributados; o de

-pàrtamento "dois" as saídas de

mercadorias sujeitas ao regime
de substituiçâo tributária; e o

departamento "três" vai lançar
as operações com produtos tri
butados. Para os consumidores
.a única mudança será a identi
ficação visual dos produtos.

Secretârto Neuto
de Conto em Brasília

-'O secretário da Fazen

da, deputado federal Neuto
Fausto De Conto, participou na

quarta-feira (dia 28.06) da reu
nião do Conselho de Política
Fazendária (Confaz). Em

Brasília, o secretário teve

também audiência com o minis
tro da Fazenda, Pedro Malan.

omal Hora H

Vereador deixa o PDT

em São Francisco do Sul
Irritado com' as

decisões de cúpula, o

vereador Valmir Souza

de Oliveira anunciou
oficialmente o seu des

ligamento do fOT. Pa
ra ele, o partido toma

decisões sem ouvir as

bases, a exemplo do se

gundo turno das

eleições ao governo de
Santa Catarina, quando
os líderes estaduais de
cidiram apoiar o candi
dato Paulo Afonso, do
PMOB. Eleito com 250

votos nas eleições de 92,

Valmir definiu-se pelo
apoio a Angela Amin,
doPPR.
--��-Sem partido polí-
tico atualmente, o ve

reador diz que não
apoiou Paulo Afonso

seguindo as diretrizes
das lideranças, porque
'''sempre fui sacaneado

pelo PMOB, principal
mente no governo Pe
dro Ivo. Daí a minha
decisão em 94". O POT

inexistia antes da fi

liação de Valmir, que

se�do adiantou trans-

formou a sua casa num, ocasiões para com

diretório pró-PDT e chapas a vice-prefei
sem recursos do diretó- Valmir de Souza

rio estadual, "porque' que estuda convites
nunca conseguia falar tre o PPR ou PFL,
com o Nelson Wede- não afasta a possibili
kin" .

de de encerrar sua

As insatisfações reira política aotérmí
,

são muitas para o ve- do seu- mandato em

reador que águarda de- Em 82 quando foi ele
finições no campo polí- pela primeira, vez, r
tico, notadamente .eín beu 542 votos, n

relação a reforma polí- colégio eleitoral de
tica que deverá st?r, mil eleitorais. Em

aprovada até, outubro sua votação foi, de
deste ano. votos e no POT foi e

Citado em muitas to-com 250 votos.

Vieira quer Irospftal
em Sàrrta Catarina
o deputado federal

José Carlos Vieira (PFL)
juntamente com os parla
mentares Rivaldo Macari
e Ceci Cunha, visitaram o

Hospital Sara Kubitschek,
em Brasília, e incentiva
ram a instalação de um
módulo daquela entidade
no estado catarinense.
Eles estiveram nas de

Pendências do hospital,
considerado o -melhor da
América Latina no trata

mento e reabilitação dos
portadores de' deficiências
físicas, acompanhados do
diretor da instituição,
Aluísio Campos Júnior.

-

Após a visita, Vieira
comentou sobre a possibi
lidade de haver um mini

hospital Sara Kubitschek
em Joinville ou na região,
a exemplo do que aconte-

ceu em Salvador (BA) e

Belo Horizonte (MG).
"Nós podemos aproveitar
o know how deles e insta
lar uma unidade no Esta
do. O fluxo de sulistas em
Brasilia para fazer trata

mentes é muito grande".
Vieira acreditou nesta

hipótese após algumas
conversas com a direção
do hospital.

.Comíssão avalia plano
real

A Comissão de Or

çamento, Finanças e Tri
butação da Câmara Fede
ral promoveu na � última
semana um seminário de
avaliação do Plano Real.
Além do deputado federal
José Carlos Vieira (PFL) e
outros membros da co-

nussao, participaram do
encontro os economistas
Pedro Malan, Paulo No
gueira Batista e o profes
sor Celso Pastores. "O

plano passa por um mo

mento delicado e infeliz
mente muitos setores que
rem o retomo da in
flação", observou Vieira,

Segundo ele, o go
verno (leve cntrolar o ex

cesso de demanda e aos

poucos deixar de fado a

âncora 'cambial. "Não
adianta manter o real va
lorizado

.

artificialmente.
Além disso nevemos bai
xar os juros gradativamen
te e não deixar exceder o

consumo e até mesmo

controlar o crescimento",
completou o deputado.

PROp. E CRiAdORA: VALESkA
HiENko V. SOUTO

'" CRiAÇÃO pRÓpRiA E

iNTERMEdiAÇÃO de VENdAS.
�

'" CÃES COM E SEM pEdiGREE
'" ENCOMEN'dAS E RESERVAS

São João
ganha

• 'I' •.

ginásio
Com a presença

secretárío da Educa

professor João Matos,
prefeito de São João
Itaperiú, JOSE ACA

, DELMONEGO -(P
entregou a comunidade
sexta-feira passada
belíssimo ginásio de es

tes, com capacidade p
SOO pessoas devidam

-sentadas. A obra I

pouco mais de 18 m

para ser construída,
recursos do Estado e

município.
A obra de fino

barnento conta com ve

rios, área, para ad
'

tração, bar, iluminação
primeira qualidade pe
tindo transmissão notu

pela televisão. As aut
dades municipais pr
giaram o evento que
tou cm a realização de
rios jogos de futebol
salão.

,,

,o prefeito A

que vem investindo fo
mente na educação,
trou-se satisfeito, em

,

tregar a obra a po�ula
que doravante tera
um espaço para lazer e,

tura. Pretende ocupa
espaço para compeiíç
shows, ffin�n""

b']outros eventos.

,/} ACEITAMOS OS SEGUINTES TICKET'S
< )),

.
Valetik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR) Ticket

Alimentação, Refeicheque, Blue Cards, Cheque Cardápio, Eat cheque,'

Fratelo Alimentação,
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